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Em assembleia na tarde de 4.12, os servidores do Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação (FNDE) aprovaram a proposta da direção da autarquia 
de Termo de Compromisso (documento ao lado) e decidiram suspender a greve 
numa demonstração de disposição em negociar com o governo.

A categoria aprovou também a realização de uma nova assembleia nesta quarta-
feira, dia 9.12, às 15h, em frente à sede do órgão, para avaliar o andamento 
das negociações.

FNDE suspende greve 
mediante acordo

MTE INEP

Greve continua para exigir resposta do governo
Brasília entra na quarta 
semana de greve na pers-
pectiva de receber uma 
resposta do Ministério do 
Planejamento à contrapro-
posta da categoria, apre-
sentada pelo Comando 
Nacional de Greve, dia 
2.12. Enquanto isso, a gre-

ve continua a todo vapor 
tanto no DF quanto nos 
estados.
O governo havia apresenta-
do uma proposta de realizar 
um ciclo de reuniões para 
tratar do plano de carreira, 
com efeito financeiro em 
2011. A categoria, em greve 

Organização para a greve leva
governo a negociar
Os servidores do Instituto 
Nacional de Estudos e Pes-
quisas Educacionais Anísio 
Teixeira (INEP) decidiram, 
em assembleia dia 4.12, 
adiar o início da greve para 
aguardar o resultado da 
reunião de negociação do 
Comando de Greve com 
o Ministério do Planeja-
mento, marcada para esta 
segunda-feira, dia 7.12, 
na Secretaria de Recursos 
Humanos, às 10h30.
Na terça-feira, dia 8.12, às 
10h, o setor realiza uma 
nova assembleia para ava-
liar a proposta do governo 
e deliberar sobre o início 
da greve.

Memória
A categoria aprovou a greve 
no dia 1º.12, em função de 
o governo não ter incluído 
nenhuma das reivindica-
ções dos servidores no re-
latório final do Grupo de 
Trabalho.  
No dia 2.12, o Coman-
do de Greve foi chamado 
para uma reunião com a 
secretária-adjunta de RH do 
Planejamento, Maria do So-
corro Mendes Gomes, que 
afirmou que o governo está 
disposto a negociar alguns 
itens da pauta de reivindica-
ções da categoria e agendou 
a reunião do dia 7.12.

Ato contra a corrupção, filha da privatização
A CUT-DF, em conjunto com entidades 
do movimento social, convoca para um 
ato público contra a corrupção nos três 
poderes do Distrito Federal, revelada pela 
operação “Caixa de Pandora”. Em 2.12, a 

04.12: servidores do FNDE aprovam negociação feita pelo Comando de Greve

desde o dia 16.11, fez uma 
contraproposta no sentido 
de aceitar a dinâmica para 
o plano de carreira desde 
que haja o pagamento de 
uma gratificação a titulo 
de antecipação ao plano 
e a negociação dos dias 
parados.

CUT-DF protocolou pedido de impeach-
ment do governador José Roberto Arruda 
e seu vice, Paulo Octávio, expoentes da 
política de privatização-destruição do 
serviço público.

Quarta-feira -  9.12 – 10h – Praça do Buriti 
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MFazenda

09.12 - quarta-feira - 10h 
Pauta: negociações com o governo federal e PASUS
*Haverá ônibus saindo às 8h das inspetorias de saúde

Assembleia quinta-feira 
decide o início da greve

3.12: assembleia dos fazendários aprova indicativo de greve para a quinta-feira, dia 10.12 

 Com o indicativo de 
greve aprovado em as-
sembleia do dia 3.12, os 
servidores do Ministério 
da Fazenda do DF deci-
dem se iniciam a parali-
sação nesta quinta-feira, 
dia 10.12, em assembleia 
no mesmo dia, às 10h, 
em frente ao Ed. Sede do 
MFazenda. A assembleia 
ocorrerá um dia após a 
reunião entre o DENFA/
Condsef e a SRH do Pla-
nejamento, marcada para 
o dia 9.12.

Na avaliação para a defla-
gração da greve, os fazen-
dários levarão em conta o 
período das festas de final 
de ano e o quantitativo real 
de servidores em exercí-
cio. Os ministros do Pla-

nejamento e da Fazenda, 
Paulo Bernardo e Guido 
Mantega, respectivamen-
te, já foram notificados da 
decisão dos servidores do 
DF. A Condsef também foi 
informada para que possa 
repassar a decisão do DF 
aos seus sindicatos filiados 
e convocar assembleias 
estaduais para deliberar 
sobre uma paralisação na-
cional, para que, na mesa 
de negociação, fique clara 
a disposição da categoria 
para enfrentar os negocia-
dores do governo e exigir 
rápida solução para todas 
as pendências do setor: 
equiparação salarial com 
o Seguro Social a partir 
de 2010; aglutinação de 
cargos; incorporação da 
GAE aos vencimentos bási-

 O Sindsep-DF se reuniu, 
dia 03.12, com a direção 
da PRU/AGU para discu-
tir os problemas gerados 
a partir da instalação do 
equipamento de controle 
eletrônico de frequência. 
O sindicato reclamou que 
muitos servidores não 
conseguem marcar a fre-
quência em função de in-
consistências no sistema 
de leitura da digital, que 
também tem computado 
horários errados de entra-
da e saída, o que tem gera-
do revolta nos servidores.   
A direção da PRU reco-
nheceu que existem vários 
problemas no processo de 
implantação do controle de 
frequência, mas disse des-
conhecer a revolta dos ser-
vidores. E ainda ameaçou 
cumprir o que determina o 
artigo 44 da Lei 8.112/90, 
caso ocorra resistência em 
se utilizar o novo sistema. 
O artigo dispõe sobre a 
perda de vencimento em 
virtude dos atrasos ou de 
falta ao dia de trabalho. 
A direção do Sindsep-DF 
deixou claro que não vai 
aceitar o corte de ponto de 
servidores.

Sobre a utilização de banco 
de horas, disse que embora 
já constasse nos relatórios 
de frequência os efetivos 
horários de entrada e saída, 

AGU

Controle de
frequência
na PRU/AGU

o sistema ainda não estava 
adequado para computar 
as horas excedidas de tra-
balho, que seriam registra-
das em um banco de horas, 
o qual não poderia ser feito 
ainda por falta de pessoal 
para controlar.

Questionado pelo Sindsep-
DF sobre a origem do equi-
pamento, já que não foi 
feita nenhuma licitação de 
compra, o representante da 
PRU informou que ele foi 
comprado pelo procurador-
regional e doado à AGU.

Também foram tratados 
outros pontos como troca 
de mobiliário. Foi infor-
mado que no final do mês 
de novembro solicitaram a 
substituição para a Secre-
taria-Geral. Outro ponto 
foi a força tarefa solicita-
da pela AGU ao Exército 
Brasileiro para digitalizar 
os documentos judiciais, 
solução que o Sindsep-DF 
rejeita, pois defende a con-
tratação de novos servido-
res por meio de concurso 
público.

Reunião com a SRH

Em reunião com represen-
tantes dos servidores da 
AGU, na noite de 4.12, a 
SRH/MPlanejamento sinali-
zou com a possibilidade de 
reabrir as negociações do 
plano de carreira no sentido 
de finalizar a discussão até o 
final de janeiro de 2010.  
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MMA, IbAMA, InstItuto ChICo Mendes

Assembleia dos
servidores cedidos ao GDF

 O próprio relator do 
Orçamento, deputado 
Geraldo Magela (PT-DF) 
enviou ofício ao ministro 
do Planejamento soli-
citando o acatamento 
da proposta de reestru-
turação da carreira de 
Especialistas em Meio 
Ambiente - Cema. O 
que falta para o ministro 
Paulo Bernardo ouvir os 
servidores e enviar uma 
Medida Provisória, con-
tendo a proposta do mi-
nistro Carlos Minc, sem 
alterações, para aprecia-
ção do Congresso Nacio-
nal, ainda no exercício 
de 2009?

Ainda no dia 2 os servidores lotaram o Congresso em busca 
de apoios pela reestruturação da Cema

Paulo Bernardo, envie a proposta
do Minc ao Congresso já!

No dia 8.12 haverá “En-
contro Nacional” do setor, 
em Brasília, organizado 
pela Asibama Nacional, 
para deliberar indicativo 
de greve e demais ativida-
des para continuar a luta 
pela reestruturação. Os 
delegados que participa-
rão pelo Distrito Federal 
foram tirados durante a 

assembleia conjunta com 
200 servidores, ocorrida 
no dia 2.12. No dia 11.12, 
está marcado um Encontro 
nacional convocado pela 
Condsef. O Sindsep-DF 
vai se dirigir à Condsef 
para reforçar a proposta 
de realizar o Encontro Na-
cional da Asibama e o da 
Condsef em conjunto. 

cos, e a incorporação dos 
novos servidores ATA’s ao 
PECFAZ.  
No que se refere a este 
último item, o Sindsep-DF 
informa aos servidores 
que foi impetrado man-
dado de segurança no 
dia 03.12, em benefício 
dos servidores já filiados, 
exigindo a urgente corre-
ção da situação funcional 
desses companheiros, 
por meio da incorporação 
ao PECFAZ e do pagamen-
to dos valores remune-
ratórios corrigidos pela 
tabela do Plano Especial 
de Cargos da Fazenda, o 
qual consta no edital do 
concurso, de forma retro-
ativa à época do exercício 
de cada um.


